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Zitat von Hamburger Clubfan 

Eigentlich ist es ein ganz normales Interview mit vernünftigen Antworten.
Aber hier kann Schäfer sagen was er will, es wird ihm alles verkehrt ausgelegt oder
verdreht wiedergegeben.
Die vorgefasste Meinung muß mal wieder, zum 100 Male, wiederholt werden.
Da inspiriert so ein simples Interview wieder zum shit-storm.
Irgendwie schon traurig, daß hier so wenig Toleranz herrscht.
Dieser Mann ist, genau wie Pinola, mit dem Herzen wirklich ein Clubberer ( im
Gegensatz zu so manch anderen Lieblingen des Forums in der letzten Saison )....nur
kaum Einer will es sehen und wahrhaben.
Traurig und schade.

Alles anzeigen 

Mit Herzem? Deswegen ist er 2007 dann auch nach Stuttgart?

Wir machen auf allen Positionen einen Schnitt, warum also nicht auch im Tor? Im Falle des
Aufstieges wäre er wieder ein Jahr älter. Würde mich interessieren, wann manche dann den
Wechsel zwischen den Posten einleiten wollen.
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